

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

152 m²

Réf. 06361

1 050 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux parc bordelais - appartement 152m² avec jardin - 3 chambres - somptueuse rénovation "un appartement qui se vit comme une maison" situé à l'une des plus belles adresses du parc bordelais, et au sein d'un très bel immeuble bourgeois 19^{ème}, bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter un somptueux appartement de 152m² loi carrez entièrement rénové, offrant trois chambres, de très beaux volumes de réception et un spectaculaire jardin de 500m², rarissime au sein du quartier familial par excellence. Le rez-de-chaussé de l'appartement dispose d'une belle entrée desservant ...

Bordeaux parc bordelais - apartment 152m² with garden - 3 bedrooms - sumptuous renovation 'a flat that feels like home' located at one of the most beautiful addresses in the parc bordelais, and within a very beautiful 19th century bourgeois building, bordeaux sotheby's international realty is proud to present a sumptuous, fully renovated 152m² loi carrez flat, offering three bedrooms, spacious reception rooms and a spectacular 500m² garden, a rarity in the heart of the quintessential family district. The ground floor of the flat features a beautiful entrance hall leading to superb reception ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

